

## ■ Mitteilungen des GI-Fachbereichs Wirtschaftsinformatik

### Neuwahl des Sprechers FB Wirtschaftsinformatik

Am 21. Februar 2006 fand in Passau am Rande der Multikonferenz Wirtschaftsinformatik (MKWI 06) die jährliche Sitzung des Leitungsgremiums des FB Wirtschaftsinformatik statt. Im Rahmen dieser Sitzung wurde auch die Neuwahl des Sprechers und seines Stellvertreters durchgeführt.

Als neuer FB-Sprecher wurde Prof. Dr. Christof Weinhardt (Universität Karlsruhe) gewählt, der das Amt bereits Anfang Januar 2006 kommissarisch übernommen hat. Neuer stellvertretender FB-Sprecher ist Prof. Dr. Ulrich Frank (Universität Duisburg-Essen).

Der Jahresbericht 2005 des Fachbereichs Wirtschaftsinformatik kann von der Webseite <http://www.gi-ev.de/fachbereiche/fb-5/> heruntergeladen werden.

Prof. Dr. Andreas Oberweis  
Universität Karlsruhe

## ■ Aus den Hochschulen

**Prof. Dr. Rainer Alt**, Jahrgang 1964, hat den Ruf auf die Professur für Wirtschaftsinformatik, insbesondere Anwendungssysteme in Wirtschaft und Verwaltung, im Fachbereich Wirtschaftswissenschaften der Universität Leipzig (vgl. WIRTSCHAFTSINFORMATIK 47 (2005) 4, S. 318) angenommen.

**Dr. Knut Barghorn**, Jahrgang 1965, der bislang als Leiter Technik bei MSP Medien Systempartner in Bremen tätig war, hat einen Ruf auf die Professur für Medieninformatik im Fachbereich Wirtschaftsingenieurwesen der Fachhochschule Oldenburg/Ostfriesland/Wilhelmshaven in Wilhelmshaven angenommen. Seine Forschungsschwerpunkte liegen in Autorentensystemen und deskriptiven Auszeichnungssprachen ([http://itk-tel.fho-emden.de/teleallg/tb\\_teldetail.php?id=1305.0/](http://itk-tel.fho-emden.de/teleallg/tb_teldetail.php?id=1305.0/)).

**PD Dr. Ulrike Baumöl**, Jahrgang 1967, die bisher die Stelle einer Architektin und Abteilungsleiterin bei der Swiss Life AG, Zürich, bekleidet, hat einen Ruf auf eine Professur für Betriebswirtschaftslehre, insbesondere Informationsmanagement, an der Fernuniversität Hagen erhalten. Ihre Forschungsschwerpunkte sind Business-Engineering, Architekturmanagement sowie situative Methodenkonstruktion.

**Karsten Böhm**, Jahrgang 1971, der bislang als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl für Betriebliche Informationssysteme des Instituts für Informatik an der Universität Leipzig tätig war, hat einen Ruf auf die Forschungsprofessur für Wirtschaftsinformatik der Fachhochschule Kufstein angenommen. Seine Forschungsschwerpunkte liegen im Bereich des IT-basierten Wissensmanagements, der semantischen Technologien und der Informationsextraktion (<http://www.fh-kufstein.ac.at/wi/boehm>).

**Prof. Dr. Bernd Freisleben**, Jahrgang 1959, der an der Universität Marburg im Fachbereich Mathematik und Informatik die Professur für Praktische Informatik/Verteilte Systeme bekleidet, hat den IBM Eclipse Innovation Award 2005 für die Entwicklung von Softwarewerkzeugen, die den spontanen Aufbau, die flexible Nutzung, die einfache Administration und die benutzerfreundliche Erstellung verteilter Software-Services innerhalb eines Computing-Grids gestatten, erhalten. Der weltweit vergebene Preis wurde im Jahr 2005 an sechs Preisträger in Deutschland vergeben (<http://ds.informatik.uni-marburg.de>).

**Dr. Detlev Frick**, Jahrgang 1956, der bislang als Kompetenzmanager und Senior Projektleiter bei T-Systems in Essen tätig war, hat einen Ruf auf die Professur für Betriebswirtschaftslehre, insb. Wirtschaftsinformatik, im Fachbereich Wirtschaftswissenschaft der Fachhochschule Niederrhein in Krefeld, Außenstelle Mönchengladbach, angenommen. Seine Forschungsschwerpunkte liegen in den Themenfeldern Business-Intelligence, Projektmanagement und Standardanwendungssoftware (insb. SAP) (<http://www08.mg.hs-niederrhein.de/wi/dozenten/frick/>).

**Prof. Dr. Rüdiger Grimm**, Jahrgang 1950, der in der Technischen Universität Ilmenau im Fachbereich Mathematik und Naturwissenschaften eine Professur für Multimediale Anwendungssysteme bekleidet, hat einen Ruf an die Universität Koblenz-Landau im Fachbereich Informatik auf eine Professur für IT-Risk-Management angenommen. Seine Forschungsschwerpunkte sind aktuelle Herausforderungen der IT-Sicherheit, darunter die Absicherung von E-Commerce und E-Government (<http://www.uni-koblenz.de/~grimm>).

**Dr. Siegbert Kern**, Jahrgang 1959, der bislang als Leiter der Anwendungsentwicklung bei der dwp Bank in Frankfurt am Main tätig war, hat einen Ruf auf die Professur für Wirtschaftsinformatik im Fachbereich Informatik der Fachhochschule Gelsenkirchen angenommen. Seine Forschungsschwerpunkte liegen in Geschäftsprozessmanagement, Business-Integration und Informationsmanagement (<http://www.fh-gelsenkirchen.de/kern/>).

**Dr. Volker Klingspor**, Jahrgang 1966, der bislang als Berater und Software-Architekt bei SerCon in Dortmund tätig war, hat einen Ruf auf die Professur für Wirtschaftsinformatik im Fachbereich Wirtschaft der Fachhochschule Bochum angenommen. Seine Forschungsschwerpunkte liegen in Software-Architekturen und Enterprise-Application-Integration. Als weiteren Schwerpunkt verfolgt er das Thema Business-Intelligence (<http://www.fh-bochum.de/fb6/personen/klingspor/>).

**Dr. Dirk Krechel**, Jahrgang 1969, der bislang als Leiter der Anwendungsentwicklung bei SER Solutions in Neustadt/Wied tätig war, hat einen Ruf auf die Professur für Wissens- und Contentmanagement im Fachbereich Informatik der Fachhochschule Wiesbaden angenommen. Seine Forschungsschwerpunkte liegen in Wissensmanagement, Enterprise-Content-Management und Anwendungen in der Medizin (<http://www.mi.fh-wiesbaden.de/~krechel/>).